



Regierungsratsbeschluss vom 12. Januar 2016

Antrag David Wüest-Rudin zur Einreichung einer Standesinitiative betreffend die Hochkosten- bzw. Hochpreisinsel Schweiz und für faire Beschaffungspreise

P155326

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Antrag David Wüest-Rudin gutzuheissen.

Begründung

Die Preise für Produkte in der Schweiz sind teilweise unverhältnismässig höher als im Ausland und lassen sich nicht alleine auf den starken Franken, die hohe Kaufkraft oder die höheren Produktionskosten zurückführen. Die überhöhte Kaufkraftabschöpfung („Schweiz-Zuschläge“) verursachen hierzulande beträchtliche volkswirtschaftliche Schäden. Grenzregionen sind dabei in besonderer Weise betroffen. Der Regierungsrat sieht aufgrund der aktuellen Währungssituation eine Dringlichkeit im Handeln gegen „Schweiz-Zuschläge“, weshalb er den Antrag begrüsst.

